

KB >> Aveux

mardi 8 novembre 2016 20:00

La motte castrale de Kerbernard a été élevée vers 950

La famille Thébaud puis ses descendants Talguern ont été propriétaires de Kerbernard pendant presque deux cents ans (depuis avant 1450 jusqu'en 1623)

La famille Le Tresle et ses descendants sont propriétaires de Kerbernard depuis presque quatre cents (depuis 1623)

La famille Thébaud de Kerbernard est propriétaire de Kerbernard depuis au moins les années 1450.

Le 18 janvier 1547, **Nicolas Thébaud** rend aveu pour les terres de Kerbernard.

Le 12 avril 1562, **Ysabeau Thébaud**, épouse de N. de Talguern, rend aveu pour les terres de Kerbernard.

Le 2 août 1612, **Ysabeau de Téhillac**, veuve d'Hélie de Talguern, rend aveu pour Kerbernard.

Le 24 mars 1623, Renée de Talguern, épouse de François de Lesquen, vendent Kerbernard à Marc et Claude Le Tresle.

Le 7 août 1627, **Marc Le Trelle** rend aveu pour les terres de Kerbernard.

Le 11 avril 1640 puis le 18 janvier 1648, **Jan Le Tresle** rend aveu pour les terres de Kerbernard.

Depuis Marc Le Tresle de Kerbernard et sa femme Claude de Kerpoisson, Kerbernard a été transmis de génération en génération.

1450-1465 : Pierre Le Tresle, châtelain-receveur, seigneur de Kerolland en Herbignac

18 janvier 1547 : Aveu par **Nicolas Thébaud**, sieur de Kerbernard
Thébaud : De sable au croissant d'or accompagné de trois croix ancrées d'argent

12 avril 1562 : Aveu rendu par **Ysabeau Thébaud**, dame du Plessis et de Kerbernard (à Jean de Rieux)
veuve de François de Vessant (Vassault), sieur de Martimont
Vassault : D'or à la croix de gueules engrêlée de sable

2 août 1612 : Aveu rendu par **Isabeau de Téhillac**, dame de Casso, veuve d'Hélie de Talguern, sieur du Plessis Cabeno et de Kerbernard (au Marquis d'Assérac)
demeurant à Casso (Pontchâteau)
[archives de l'hôtel de Limur] et [succession 1696]
Talguern :
Téhillac :

Marc Le Trezle et Claude de Kerpoisson achètent Kerbernard le 24 mars 1623

7 août 1627 : Aveu rendu par **Marc Le Trelle**, sieur de Kerhaudre et de Kerbernard (à Jean de Rieux)
[texte disponible] et [succession 1696]

11 avril 1640 : Aveu rendu par **Jan Le Tresle**, sieur de Querbernard et Querhaudre
héritier de Marc Le Tresle, résidant en son vivant en son manoir de Querbernart, et Claude de Kerpoisson

18 janvier 1648 : Aveu rendu par **Jan Le Trelle**, sieur de Kerbernard
[succession 1696]